



Hohe Graduierungen und Prüflinge im „besten Alter“ Erfolgreiche Ju-Jutsu-Farbgurtprüfung im VfL

Gleich zwei Gürtelprüfungen zum nächsthöheren Farbgurt veranstaltete die Ju-Jutsu-Selbstverteidigungsabteilung an einem Tag. Mittags waren zunächst 4 Prüflinge auf der Matte, die sich vom 4. zum 3. Kyu, vom Orange zum Grüngurt steigern wollten. Das umfangreiche Programm, bestehend auf Falltechniken, Schlägen, Tritten, Würfen, freiem Kampf, Waffenabwehr und vielem mehr wurde von allen Prüflingen zur vollen Zufriedenheit von Prüfer Andreas Hötzing, 6. Dan Meistergrad, dargestellt.



Besonders beeindruckend war, dass Franz Heide, 68 Jahre, sich nun schon dritten Mal einer Prüfung stellte und seinen bis zu 50 Jahre jüngeren Trainingspartnern in Nichts nachstand. Auch zwei weitere Prüflinge an diesem Tag waren schon in den 50ern und zeigten, dass es nie zu spät ist, mit dem Ju-Jutsu zu beginnen.

Am Nachmittag stieß Ramona Brandl, 2. Dan aus Burghausen und Mitglied des Bayerischen Frauenlehrteams als Zweitprüferin dazu, da sich 2 Prüflinge der Prüfung zum Blaugurt und 3 sogar zur letzten Prüfung vor dem schwarzen Meistergrad, dem Braungurt stellten. Auch hier machte sich die gute Vorbereitung bezahlt und konnten alle Waldkraiburger mit guten bis sehr guten Leistungen bestehen.



Spaß mit Sport



Ju-Jutsu im VfL Waldkraiburg

Moderne Selbstverteidigung und Wettkampfsport



Folgende neuen Gürtelträger hat der Verein nun in Zukunft im Training:

Grüngurt – Wolfgang Eggersdorfer, Franz Heide, Shahab Nouri & Prem Tyagi

Blaugurt – Thomas Klein & Anton Gentile

Braungurt – Stefan Perzl, Johannes Plattner & Helmut Weiß.

Gratulation

Georg Kulot

